
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Lausitzer Elsterpurzler Club
Deutschland am 10.08.2008 in 96182 Reckendorf, Gasthaus Schloßbräu.
Beginn: 13.00 Uhr
Anwesend: 15 Mitglieder und 2 Gäste, siehe beiliegende Anwesenheitsliste.

TOP 1: Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Maik Löffler begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste und
teilt mit dass dies die 16. Jahreshauptversammlung seit der Gründung vor 15 Jahren
ist. Der Lausitzer Elsterpurzler Club kann somit im Jahr 2008 sein 15 jähriges
Gründungsjubiläum begehen. Er gibt bekannt dass der 1. Schriftführer Fred Löffler
nicht anwesend ist und die Versammlung legt fest dass Franz Müller dieses Amt
vorübergehend übernimmt. In die Tagesordnung wird einstimmig unter 3.1 der Punkt
Beitragserhöhung eingefügt.

TOP 2: Satzungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit

Vorsitzender Maik Löffler stellt die satzungsgemäße Einladung und die
Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Mitgliederbewegung – Austritte/Neuaufnahmen

Der 1. Vorsitzende teilt mit, dass Günther Fumy, Höchstadt ausgetreten und dafür
dessen Sohn Stefan Fumy eingetreten sei. Er stellt das Neumitglied Bertram Trinkerl,
Ebern (züchtet die Farben rot- und gelb-geelstert) vor und Dieter Nagengast aus
Ebersdorf stellt sich vor und wird in den LEC als Mitglied aufgenommen, er züchtet
die Farben schwarz-, gelb- und rot-geelstert.

TOP 3.1: Beitragserhöhung

Vorsitzender Maik Löffler führt aus dass bisher 8,00 € Beitrag erhoben werden, es ist
angedacht den Beitrag auf 12,00 € je Mitglied, bei Frauen und Familienmitgliedern
von 5,00 € auf 6,00 € zu erhöhen. Jugendliche Mitglieder sollen wie bisher
beitragsfrei bleiben. Horst Böttcher führt aus dass die Erhöhung erfolgen sollte, da
dies im Verhältnis 1 Schachtel Zigaretten oder 2 Flaschen Bier entspricht. Die
Versammlung stimmt über die Beitragserhöhung ab und es wird einstimmig der
Erhöhung wie vorgeschlagen zugestimmt.

TOP 4: Ehrung der Club Meister und Deutschen Meister

Der 2. Vorsitzende Lutz Krüger nimmt die Ehrung der Club Meister vor:

Schwarz-geelstert: 1. Maik Löffler 383 Punkte
2. Detlef Mehlicke 376 Punkte
3. Horst Böttcher 374 Punkte

Blau-geelstert: 1. Christiane Fleischer 383 Punkte
2. Wolfgang Lukas 374 Punkte
3. Detlef Mehlicke 371 Punkte

Rot-geelstert 1. Maik Löffler 382 Punkte
2. Wolfgang Lukas 374 Punkte

Gelb-geelstert: 1. Frank Schulze 379 Punkte
2. Maik Löffler 378 Punkte
3. Lutz Krüger 370 Punkte



Er stellt fest dass bei gelb-geelstert ein großer Abbruch zu verzeichnen ist, da bisher
immer 6 Züchter in der Wertung waren, diesmal jedoch nur noch 3 Züchter.

Er überreicht die Urkunden an die Erringer und teilt noch die 3 Deutschen Meister mit:

Maik Löffler mit schwarz- und rot-geelstert, Christiane Fleischer mit blau-geelstert.

Flugwart Gerhard Beyer führt aus dass im Jahr 2007 zum erstmals das Lausitzer
Purzler Band vergeben werden konnte. Erringer ist Frank Schulze mit Lausitzer
Purzler, gelb-geelstert, 23 Purzelpunkte und 20 Bewertungspunkte ergeben die
Siegerpunktzahl von 43 Punkten. Er führt die Ehrung aus und übergibt das Purzler
Band an Frank Schulze.

TOP 5: Bericht des 1. Vorsitzenden

Maik Löffler teilt in seinem Jahresbericht mit dass das „Gutachten Sell“
Elsterpurzler/Lausitzer Purzler zerpflückt wurde. Gerhard Beyer, Dr. Grafe und Maik
Löffler haben Gegendarstellungen hierzu geschrieben.
Er führt weiter aus dass das Ehrengerichtsverfahren gegen die Anerkennung der
Lausitzer Purzler beendet sei, das Ergebnis ist nicht bekannt.
Er teilt weiterhin mit dass die in Magdeburg geplante HSS 2008 nach Dortmund zur
VDT Schau 2008 verlegt wurde (SR.: Walter Riese), die dortige Ausstellungsleitung
hat auf Anfrage keine Reaktion gezeigt.
Er hat weiterhin beim VDT beantragt dass der LEC als Sonderverein anerkannt wird
und nicht nur bei den Flugtauben geführt wird. Sollte der Antrag genehmigt werden so
ist die Mitgliedschaft im LV Sachsen-Anhalt zu kündigen und zu beenden.

TOP 6: Bericht des Zuchtwartes

Zuchtwart Detlef Mehlicke berichtet dass der Bericht über die HSS  von Gerhard
Wieder (Beilage im Rundschreiben) alles enthalten hat was zu sagen sei. Er hat
deshalb keinen eigenen Bericht mehr erstellt. Er stellt fest dass auch Tiere an der
körperlichen Obergrenze ausgestellt waren, dies soll, wie auch bei der
Jungtierbesprechung diskutiert, wieder etwas zurückgeführt werden. Gerhard Beyer
regt an dass die amtierenden Sonderrichter (PR)  einen Bericht erstellen sollten.

TOP 7: Bericht der Kassiererin

Birgit Mehlicke trägt die Einnahmen und Ausgaben vor:

Einnahmen: 308,00 €
Ausgaben: 287,00 €

Dies ergibt ein plus von 20,20 € und einen Kassenbestand von 618,33 € zum
01.08.2008.

TOP 8: Bericht der Kassenprüfer

Marina Schwache berichtet der JHV dass die Kasse am 10.08.2008 geprüft worden
ist und dass die Kasse ordentlich und ohne Beanstandung geführt ist (Protokoll der
Kassenprüfung liegt bei). Sie beantragt die Entlastung welche einstimmig erteilt wird.

TOP 9: Bericht des Kunstflugbeauftragten

Flugwart Gerhard Beyer berichtet vom Rassetaubentag in Calau in Sachsen, Gerhard
Beyer und Frank Schulze erhielten ein Dankschreiben des Vorsitzenden. Er teilt mit



dass 93 Zuchtfreunde, viele davon erstmalig, Lausitzer Purzler im Flug und damit
beim Purzeln erlebt haben. Siehe auch den Bericht in der Rassetaube des VDT bzw.
im Lausitzer Echo 1/2008.

TOP 10 Entlastung der Vorstandschaft

Die Entlastung der Vorstandschaft wird einstimmig erteilt.

TOP 11: Festlegung der HSS und der SS

Die Hauptsonderschau 2009 wird in Leipzig, 2010 in Erfurt, 2011 in Leipzig jeweils
zur VDT Schau durchgeführt. SR 2009 in Leipzig Gerhard Beyer und Franz Müller.
Festlegung der Termine und SR erfolgt einstimmig. 2009 wird bei der LV Schau
Bayern in Kulmbach eine SS durchgeführt.

TOP 12: JHV 2009 und 2010

Die Jahreshauptversammlungen finden 2009 in Gardelegen und 2010 in
Ohorn/Oberlausitz statt. Der Termin ist ein Sonntag Anfang bis Mitte August.

TOP 13: Schriftliche Anträge

Es liegen keine schriftlichen Anträge und Anfragen vor.

TOP 14: Verschiedenes

Maik Löffler spricht über den Kleinen Leitfaden........ welcher von Franz Müller erstellt
wurde. Dieses Druckwerk soll bei der Verbreitung, Zucht und auch bei der Bewertung
der Lausitzer Purzler behilflich sein, es ist keinesfalls als Bevormundung eines
Züchters oder Preisrichters gedacht.
Bei den Neuaufgenommenen Mitgliedern wird in 2008 noch der Beitrag abgebucht,
direkte Neuaufnahmen erfolgen wieder im nächsten Jahr.

TOP 15: Flugvorführung

Nach der Tierbesprechung am Vormittag hat Frank Schulze mit seiner gelben
Mannschaft eine Flugvorführung gegeben. Aufgrund aufkommenden Windes
gestaltete es sich schwierig einen geordneten Flug zu zeigen. Nach längerem Flug
kamen zwei Tiere zum Kasten zurück, ein Tier musste erschöpft in Reckendorf
landen und von Frank gesucht werden. Bis zum gemeinsamen Mittagessen hatte
Frank Schulze jedoch seine Mannschaft wieder komplett im Flugkasten
untergebracht.

Der 1. Vorsitzender Maik Löffler beendet die harmonische Jahreshauptversammlung um
14.55 Uhr und wünscht allen Teilnehmern eine gute Heimfahrt.

Reckendorf, 28.12.2008

…………………………………………. ………………………………………..
Franz Müller, Schriftführer der JHV Maik Löffler, 1.Vorsitzender


